



FALP realiza más de cuatrocientas mamografías gratuitas en la Región

●El cáncer de mama es la principal causa de muerte por cáncer en mujeres en Chile. Para combatir esta realidad, hace 18 años Fundación Arturo López Pérez (FALP) pone al servicio de la comunidad sus clínicas móviles y en lo que va del año 2025, solo en la Región de La Araucanía, ha procurado 404 mamografías gratuitas destinadas a mujeres del territorio.

De enero a junio, los dispositivos móviles FALP han llevado la detección precoz del cáncer de mama a diez de las 16 regiones de Chile, estrategia que ha permitido consolidar 17 mil 481 mamografías, todo un despliegue profesional y técnico que ha sido posible gracias al compromiso de diversas entidades, como empresas privadas, municipalidades, servicios de salud, hospitales, cajas de compensación y asociaciones gremiales, que financian parte de los operativos.

Bernardita Vittini, gerente del Departamento de Prevención, comenta que mediante esta acción muchas mujeres han podido recibir un diagnóstico a tiempo y comenzar su recuperación. 